
Ata da Reunião Ordinária do Departamento de Educação do Centro de 1 

Ciências Aplicadas e Educação da Universidade Federal da Paraíba, realizada 2 

em seis de novembro de 2014. 3 
 4 

Ao sexto dia do mês de novembro de dois mil e quatorze, às dezesseis horas e dez minutos, 5 

reuniu-se o Departamento de Educação (DED), em sala própria no Centro de Ciências 6 

Aplicadas e Educação (CCAE) da Universidade Federal da Paraíba, Campus IV, sob a 7 

chefia da Profa. Dra. Melânia Lopes Cornélio. Atendendo à convocação, compareceram os 8 

seguintes professores: Joseval dos Reis Miranda - Coordenador do Curso de Pedagogia, 9 

Francisca Terezinha de Oliveira Alves, Francymara Antonino Nunes de Assis, Gilmar Leite 10 

Ferreira, Ivonaldo Neres Leite, Maria da Penha Caetano de Figueiredo Gill, Paulo Roberto 11 

Palhano Silva, Renata Monteiro Garcia e Sônia Maria Cândido da Silva, presente também se 12 

encontrava o Assistente em Administração, Marcos Aurélio Vieira Diniz, o qual secretariou 13 

a reunião. Constando o quorum regimental, a Senhora presidente iniciou a sessão tendo 14 

como pontos de pauta: (1) Ata: Considerações e aprovação; (2) Apreciação do 15 

formulário para o estágio probatório pelos pares, e futura comissão responsável pelo 16 

processo de estágio probatório no Departamento de Educação; (3) Processos de 17 

Progressão Funcional - DED; (4) Apreciação de pedido de Redistribuição para o 18 

Departamento de Educação - Interessado: Prof. Henrique Jorge Simões Bezerra 19 

(UFAL); (5) Informes. Seguiu-se com considerações sobre a ata da última reunião 20 

ordinária, que foi aprovada. (2) Apreciação do formulário para o estágio probatório 21 

pelos pares, e futura comissão responsável pelo processo de estágio probatório no 22 

Departamento de Educação. A profa. Melânia iniciou a reunião apresentando o 23 

procedimento adotado pelo departamento, e previsto em legislação, de avaliação do estágio 24 

probatório, informou que o modelo já havia sido enviado a todos, e que pretendia criar a 25 

comissão o mais rápido possível, no intuito de dar inicio as avaliações dos professores que já 26 

cumpriram os três anos necessários do estágio. (3) Processos de Progressão Funcional - 27 

DED. A profa. Terezinha leu os pareceres favoráveis às solicitações de progressão funcional 28 

das professoras: Célia Regina Teixeira, de professor adjunto referência 602 para 603, e 29 

Melânia Lopes Cornélio, de professor adjunto referência 601 para 602, processos números 30 

23074.062784/2014-13 e 23074.062787/2014-49, respectivamente, a profa. Melânia colocou 31 

os pareceres em votação e foram aprovados por unanimidade. A profa. Melânia leu o 32 

parecer favorável à solicitação de progressão funcional da professora Francisca Terezinha de 33 

Oliveira Alves, de professor adjunto referência 602 para 603, processo número 34 

23074.062792/2014-51, colocou-o em votação e foi aprovado por unanimidade. (4) 35 

Apreciação de pedido de Redistribuição para o Departamento de Educação - 36 

Interessado: Prof. Henrique Jorge Simões Bezerra (UFAL). A profa. Melânia iniciou o 37 

ponto passando a palavra ao prof. Gilmar, este que havia ficado responsável pelo parecer 38 

respondendo à solicitação, informou que decidiu trazer a discussão ao colegiado 39 

departamental antes de relatar o processo, apresentou a área de formação do solicitante e 40 

questionou o colegiado a respeito da necessidade de um docente na área de psicologia, o 41 

assunto foi colocado em discussão.  O prof. Ivonaldo observou que seria necessário um 42 

estudo, para saber qual a área carente na visão do departamento, levando-se em conta 43 

principalmente a mudança curricular que se desenvolve no curso de pedagogia. A profa. 44 

Penha apresentou seu questionamento a respeito das disciplinas que o professor poderia 45 

trabalhar.  A profa. Renata colocou que uma das possibilidades, com a vinda do professor, 46 

seria liberar a professora Rossana para ministrar outras disciplinas. O prof. Joseval lembrou 47 

que a professora Rossana foi nomeada na vaga de psicologia. A profa. Sônia esclareceu que 48 

realmente a profa. Rossana foi nomeada na vaga de psicologia, deixada pela profa. 49 

Apresentação, acordo feito para adiantar a vinda da profa. Rossana que assumiria as 50 

disciplinas de psicologia, mas não de forma definitiva, e tendo sido realizado de maneira 51 

informal, o acordo não consta em ata. O prof. Paulo comentou que faltam os elementos 52 

necessários para dizer sim ou não, como também um código de vaga para oferecer em troca, 53 

caso fosse do interesse do departamento trazer o professor. Após a discussão ficou resolvido 54 

que por falta de código de vaga a solicitação seria devolvida com indeferimento. (5) 55 

Informes. A profa. Terezinha agradeceu aos professores pela colaboração na criação da 56 

especialização do departamento, e informou que a previsão para o inicio das atividades é em 57 

março de 2015, com aulas presenciais nas segundas e quartas das 15:00 às 17:00 horas. A 58 



profa. Melânia repassou aos professores um pedido das coordenações dos cursos, em que 59 

eles ministram aula, para que observem se os nomes dos alunos se encontram nas listas de 60 

freqüência, caso contrário comunicar a ausência aos coordenadores. O prof. Paulo informou 61 

que o IV SECAMPO se aproxima, pois acontecerá nos dias 11, 12 e 14 de novembro e 62 

agradeceu aos professores pela colaboração que tornou possível a elaboração do evento. Não 63 

havendo nada mais a ser tratado, declarou-se encerrada a reunião, da qual eu, Marcos 64 

Aurélio Vieira Diniz, lavrei a presente ata, que dato e assino, juntamente com os presentes. 65 
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